

# *L'Ambassadeur de Cuba aux États-Unis présente ses lettres de créance au président Barack Obama*

---



La Havane, 18 septembre (RHC).- José Ramón Cabañas a présenté au président des États-Unis, Barack Obama, ses lettres de créance comme Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire de Cuba dans ce pays.

Au cours de la cérémonie, José Ramón Cabañas et Barack Obama ont conversé sur l'état des relations bilatérales, après le rétablissement des relations diplomatiques et au moment où un processus est en marche en vue de la normalisation des liens.

José Ramón Cabañas avait occupé le poste de chef du Bureau d'Intérêts de Cuba aux États-Unis depuis 2012 et il a fait partie des délégations de notre pays aux conversations avec la partie étasunienne, après la décision d'avancer vers la normalisation pleine des relations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69540-lambassadeur-de-cuba-aux-etats-unis-presente-ses-lettres-de-creance-au-president-barack-obama>



**Radio Habana Cuba**